



# MIT BREMER TALENTEN ZUM ERFOLG

Die positive Entwicklung des Bremer Hockey-Clubs ist auf eine gute Kombination aus Leistungs- und Breitensport zurückzuführen. Der Club steht für seine familiäre Atmosphäre und ein Sportangebot für alle. Gleichzeitig sind die Leistungsmannschaften das Aushängeschild des Vereins und haben den BHC im Bremer Sport und auch im deutschen Hockey positiv positioniert.

**F**rüher ein kleines norddeutsches Licht, hat sich die Hockeyparte des BHC zu einer festen Größe auf der nationalen Hockey-Landkarte etabliert: Das Herren-Team spielt aktuell erfolgreich in der Regionalliga, die Damenmannschaft tritt sogar in der 1. Bundesliga an. Viele Spieler, darunter auch Nationalspielerinnen Lena Frerichs, stammen aus der eigenen Jugendarbeit.

## Erfolg mit starken Partnern

Der sportliche Erfolg generiert öffentliche Aufmerksamkeit. „Die daraus folgende Unterstützung ist unerlässlich für die gesamthafte Entwicklung des Clubs und der Anlage“, erklärt Vorstandsmitglied Sarat



**»Wir haben tolle Talente in Bremen. Diese wollen wir fördern und ihnen die Chance auf eine sportliche Entwicklung geben.**

Sarat Maitin, BHC-Vorstandsmitglied



**BREMER TALENTE**

**#WIRMACHENWASDRAUS**

## Aufmerksamkeit garantiert

Der Bremer Hockey-Club bietet ein interessantes und attraktives Werbeumfeld für Sponsoren. Spieler und Publikum sind eine kaufkräftige Klientel, die durch einen hohen Bildungsgrad, ausgeprägtes Marken- und Qualitätsbewusstsein, Engagement sowie Weltoffenheit charakterisiert sind. Die lokalen Medien berichten regel-

mäßig über die stattfindenden sportlichen Ereignisse. Verschiedenste Werbemaßnahmen finden daher eine wirkungsvolle, zielgruppengerichtete Verbreitung. Ganz neu hinzugekommen ist eine auffällige Werbefläche hinter dem Hockeytor: Auf leuchtend roten Bannern können Sponsoren ihre Marke platzieren – Aufmerksamkeit garantiert!

## Bremen kann Spitze!

Für Sarat Maitin geht es dabei jedoch um mehr als bloße Werbung: „Bremen kann Spitze! Gemeinsam wollen wir Bremer Talente fördern und ihnen die Chance geben, sich hier zu entwickeln und erfolgreich zu sein.“

Einer, der diese Mission teilt, ist die Firma Contact Software. Der Anbieter von Produkt-Lifecycle-Managementsystemen mit Hauptsitz in Bremen engagiert sich in der Sport- und Jugendförderung und unterstützt unter anderem auch die



**»Der Bremer HC zeigt, dass mit kontinuierlichem Engagement beeindruckende Verbesserungen möglich sind. Das unterstützen wir gerne!**

Maximilian Zachries, Contact Software



Fishtown Penguins und das Damen-Bundesliga-Team des SV Werder. Für Managing Director Maximilian Zachries geht es dabei nicht nur um harte Marketing-Kennzahlen: „Wir sind der Überzeugung, dass Leiden-

## Unschlagbar: Hockey live

Trotzdem wirbt der Verein dafür, vor Ort zu den Spielen zu kommen. „Hockey live zu erleben ist einfach ein tolles Erleb-

## NEU: BUNDESLIGA STREAMEN

Seit dieser Saison werden alle Hockey-Bundesligaspiele live beim Streaming-Anbieter DYN übertragen. Um dies zu ermöglichen, investierte der BHC in einen 20.000 Euro teuren Übertragungsturm und leistungsstarkes Internet. Letzteres wird mit Unterstützung des Sponsors LWLcom möglich, der hierfür einen sechsstelligen Betrag bereitstellt, um extra eine Glasfaserleitung an den Heinrich-Baden-Weg zu legen. An den Spieltagen kümmert sich ein mehrköpfiges, ehrenamtliches BHC-Team, zuständig für Regie, Kamera, Kommentar, Musik und Live-Ticker, um die professionelle Übertragung.



schaft, Teamplay und Einsatz zum Erfolg führen.“ Die Partnerschaft mit dem BHC passt für ihn perfekt: „Der Bremer HC zeigt, dass mit kontinuierlichem Engagement beeindruckende Verbesserungen möglich sind. Das unterstützen wir gerne!“

nis!“, schwärmt der Vorstandsvorsitzende Henning Mühl. „Man ist ganz nah dran an den Spielern und kann ihre Schnelligkeit und technische Finesse bewundern.“ Anders als beim Fußball können im Hockey unbegrenzt Auswechslungen vorgenommen werden, wodurch alle Spieler an ihrem Leistungsmaximum spielen. Durch den Selfpass (das sofortige Selbstausschütten eines Freischlages) wird der Spielfluss kaum unterbrochen. „Das macht das Spiel für die Zuschauer extrem spannend und unterhaltsam“, erklärt Mühl.

Und auch personell sind die Partien im Heinrich-Baden-Weg exquisit: „Bei den Damen werden wir in der ersten Bundesliga alle deutschen und viele internationale Spielerinnen sehen, die auch bei Olympia gespielt haben“, verspricht Mühl. Zuschauen lohnt sich also!

Text: Anne Günter, Fotos: Axel Kaste, Anne Günter

